

Geburtenabteilung in neuem Licht

KANTONSSPITAL MÜNSTERLINGEN

Die Geburtenabteilung des Kantonsspitals Münsterlingen verzeichnete seit 2008 eine Geburtenzunahme von über 30% und im Jahr 2012 konnten 950 Geburten begleitet werden.



Kantonsspital
Münsterlingen
Geburtenabteilung
Spitalcampus 1
Postfach 100
8596 Münsterlingen
Tel. 071 686 21 27
stationgebs.ksm@stgag.ch
www.frauenklinik-muensterlingen.ch

Kantonsspital Frauenfeld
Geburtenabteilung
Postfach
8501 Frauenfeld
Tel. 052 723 72 05
hebammen.ksf@stgag.ch
www.frauenklinik-frauenfeld.ch

Diese positive Entwicklung, die sogar über dem schweizweiten Trend lag, war Anlass, den letztmals 1995 sanft modernisierten „Geba“ einer grundlegenden Renovation zu unterziehen. Nach einer sechsmonatigen Provisoriumsphase konnte die neue Geburtenabteilung Mitte Dezember 2012 in Betrieb genommen werden.



Neben unsichtbaren Veränderungen, wie einer verbesserten Lärmisolation zwischen den Zimmern, gab es viele spürbare Verbesserungen für die werdenden Eltern und das Personal. So konnte jedes Gebärzimmer mit Toilette/Dusche ausgerüstet werden.

In der Farbsprache wurde durch die Wahl von hellem Birkenholz und dunkelblauen Böden,

eine Kombination von natürlicher Wärme und schlichter Eleganz gefunden. Die Gebärenden können die Grundfarbe des Raumes mittels einer unbegrenzt variablen LED-Quelle, welche in der Decke eingelassen ist, selbst bestimmen. Neben der Farbe kann auch die Intensität des Lichtes individuell angepasst werden. Neu verfügen drei der fünf Gebärzimmer über eine Gebärwanne, welche die Farbensprache der Zimmer aufnimmt. So versuchten wir optimale Voraussetzungen für ein positives Geburtserlebnis zu schaffen.

Das Personal profitiert von einem grösseren Stützpunkt, der offen und hell ist. Für die Betreuung kranker und frühgeborener Kinder steht den Neonatologen (Neugeborenenärzte) modernstes Equipment zur Verfügung. Als letzte Veränderung folgt im Verlauf von 2013 eine umfassende Gestaltung durch Bilder und Stelen des Bieler Künstlers Gianni Vasari, der bereits erste Farbtupfer hinterlassen hat. So konnte die kleinere Geburtenabteilung baulich zur grösseren Schwesterklinik in Frauenfeld aufschliessen.

Frauenfeld und Münsterlingen heissen sie in der Gebärabteilung herzlich willkommen